

Le président cubain qualifie la chorale « Orféon Santiago » d'exemple d'engagement envers la Révolution



La Havane, 7 décembre (RHC).- Le président cubain, Raúl Castro, a qualifié la chorale « Orféon Santiago de prestigieuse et d'exemple d'engagement envers la Révolution et envers la ville historique de Santiago de Cuba.

Raúl Castro a envoyé un message à son directeur, le professeur Electo Silva, à l'occasion du 55e anniversaire de la création de la chorale.

Dans le contexte du 31e Festival International de Chorales qui se déroule à Santiago de Cuba, la lettre a été remise à Electo Silva.

Le président cubain a également relevé que la Chorale Orféon Santiago fait partie, depuis sa fondation, de l'avant-garde du mouvement de transformation culturelle impulsée par le processus révolutionnaire,

avec un style d'interprétation très à elle.

Raúl Castro a félicité ses fondateurs et tous ceux qui, dans différentes étapes, ont fait partie de cette institution emblématique de la culture nationale.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/78061-le-president-cubain-qualifie-la-chorale-orfeon-santiago-dexemple-dengagement-envers-la-revolution>



Radio Habana Cuba